



## Hay rezago en salud pública, admite Bienestar

ROXANA GONZÁLEZ / EL SOL DE MÉXICO

Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, reconoció que los servicios de salud pública, durante los gobiernos de Morena, son la única carencia social que ha aumentado por lo que deben ser atendidos.

Al participar este sábado en la tercera reunión plenaria de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, la funcionaria detalló las cifras sobre la reducción de la pobreza en México y destacó una producción de 43.2 por ciento de la población, en 2016, a 29.6 por ciento en la actualidad,

para una baja total de 12.3 por ciento.

La funcionaria explicó que en 2020 se incrementaron los niveles de pobreza moderada y extrema, debido a la pandemia, pero subrayó que para 2022 la recuperación económica fue acelerada, "gracias a las decisiones económicas" del entonces presidente Andrés Manuel López Obrador. Sobre esa base, dijo que se alcanzó después una reducción de 13.4 millones de mexicanos en pobreza.

En la actualidad, dijo, hay 42.3 millones de personas (32.5 por ciento de la población) en una condición de "no pobre y no vulnerable", mientras que hay 41.8 millones (32.1 por ciento) que tienen al menos una carencia en el acceso a sus derechos.

También destacó que hay 31.5 millones de mexicanos en condiciones de pobreza moderada (24.2 por ciento de la población) y 6.9 millones (5.8 por ciento) en pobreza extrema.